

BOLETÍN No. 608 ->>

El talento de “Que alguien mate al abuelo”, “Walden” y “Ekualya” se apoderó de la Velaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes al lograr los tres primeros lugares del concurso Talentos Universitarios, Categoría Rock, un foro de expresión para promover las actividades extracurriculares y artísticas de los integrantes de la comunidad de esta Casa de Estudios.

Al conocer la amplia participación de la comunidad estudiantil en este concurso, el rector Mario Andrade Cervantes externó su felicitación a los grupos participantes, pues además de cumplir con sus actividades académicas, enriquece su formación a través de la música; e invitó a los integrantes de la comunidad universitaria a sumarse a esta convocatoria en la siguiente edición de este importante foro artístico.

Este programa forma parte del Centro de las Artes y de la Cultura, encabezado por el Decano Jorge García Navarro, y plantea una alternativa de extensión artística, en el que a los estudiantes se concientiza sobre una formación integral y considerar la mayor cantidad de formas de expresión para la mejora de la calidad de vida, para la promoción de esta educación interdisciplinaria y humanista.

En este concurso, el primer lugar fue para la banda “Que alguien mate al abuelo”, integrada por Lucio Yael Pérez de la Licenciatura en Comercio Internacional, Miguel Ángel Camacho de Arquitectura, Rigoberto Gómez Martínez de Cultura Física y Deportes, Óscar Olivetti de Ciencias Políticas, Rafael de Ávila de Ciencias del Arte y Gestión Cultural, así como Edgar Iván Gómez del primer semestre del Propedéutico de Música de la UAA. Mientras que el segundo y tercer lugar fueron para “Walden” y “Ekualya”, respectivamente.

Los estímulos económicos entregados fueron de 5 mil, 3 mil y 2 mil pesos para los primeros lugares y uno extra de mil pesos como premio a Mejor Canción Original, que también fue para “Walden” con la composición “Papa Chito”.

Cabe mencionar que en este VIII Concurso de Talentos Universitarios participaron 15 grupos de rock integrados por alumnos de la UAA, de los cuales sólo seis pasaron a la final realizada en la Velaria del edificio 9 de Ciudad Universitaria. Estas bandas fueron “Wikisickies!”, “The strangers”, “Rhum”, además de las tres ganadoras.

Las ocho emisiones de Talentos Universitarios han variado en cada ocasión, con el fin de incrementar el número de participantes que se desempeñan en diferentes disciplinas, música, artes plásticas, gráficas, entre otras.

